
 

   富士ワイズメンズクラブは「社会を明るくする運動富士市推進委員会」の加盟団体です 

国際会長主題            エドワード・オン      信念、愛、行動 

アジア太平洋地域会長主題   田上 正          信念と愛をもって行動しよう 

東日本区理事主題         山下 真          ワイズのらしさ再発見 

富士山部部長主題         勝又隆吉          参加して生き活き学ぶ我が奉仕 

富士クラブ会長主題        増田 隆           集う 紡ぐ つながる 

 

会長         増田 隆 

副会長        仲澤昭夫 

書記         吉澤廣美 

会計         小澤嘉道 

担当主事      金井 淳 
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★2025 年 7月例会★ 

と き  2025年 7月 22日（火）18:30～ 

ところ  志ほ川バイパス店 

受付 小澤嘉道君   

司会  

1.開会点鐘           富士宮クラブ会長 

1.開会の挨拶             

1.ワイズソング・ワイズの信条     

1.東日本区理事、富士山部長、会長主題の唱和 

1.会長挨拶           富士宮・富士会長 

1.ゲスト・ビジター紹介     富士宮クラブ会長 

1.食前の感謝             

1.マイタイム       １１1.誕生日              

1.各委員会・書記・会計・事務局報告            吉澤廣美会長 

1.出席率スマイル報告            

1.閉会の挨拶             

1.閉会点鐘            富士クラブ会長            

例会終了後役員会を開催します 

 

7 月 Happy Birthday 
鈴木靖巳君  7月 1日生れ 

 

６月例会報告 

在籍会員 9名 例会出席者 7名 スマイル基金 7,000円 CS基金 円 

休会会員 1名 出席率 78％ スマイル累計 円 CS累計 円 

担当主事 1名 ゲスト 名  ビジター  名 総出席者    ７名 

巻頭言 
子ども食堂に行ってきました 

増田 隆 

新聞やマスコミなどでしばしば取り上げられてい

る「子ども食堂」とは、どのように運営されているの

か興味を持ち、色々調べてみました。富士市にはおよ

そ 30 か所あるそうです。毎日開いているところはな

く、だいたい土曜日か日曜日開催が多いようです。料

金は子どもが無料、大人は 300円から 500円が相場で

した。メニューもいろいろ工夫を凝らしているようで

す。暑い夏場は冷やし中華なども見受けられます。実

際どのような人たちが来ているのか今泉の子ども食

堂に行ってみました。看板には「三世代食堂」シニア

＆子ども食堂と銘打って開催していました。入口のお

ばさんに手打ちそばを注文して大きなテーブル席に

座りました。当然のように相席です。前には私と同年

代位の女性、その横には年配の女性、隣のテーブルに

は子供連れが 3 組、大人と子供が半々で約 20 人いた

かと思います。これからもっと混んできますよ、と係

の人が忙しそうに動き回っていました。混んできたの

で席を立ち店を出ました。また来てみようと思いまし

た。何か不思議で新鮮な空間でした。 
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6 月例会報告 
 定刻になり、吉澤君の司会で６月例会が開催されま

した。仁藤会長の突然の退会により増田副会長の開会

の挨拶がありました。今月は第 38 回定時総会がこの

後控えていますので、例会はいつもよりスピードを上

げて進行し。小澤君の閉会あいさつで、６月例会は終

了しました。 

   
６月誕生日の増田君と仲澤君 

6月役員会報告 

例会終了後、引き続き役員会を開催しました。 

１．7月例会は富士・富士宮合同初例会です。ホストは

富士宮クラブで、７月 22日（火）富士宮の志ほ川

バイパス店で開催されますので、日時と場所に注

意してください。なお、来年１月例会と次期７月の

合同例会は富士クラブがホストになります。 

２．８月の例会は通常例会か、納涼例会か話しあいま

したが結論は出ませんでしたので７月の役員会で

決めることになりました。 

３．宇都宮の東日本区大会は増田副会長と吉澤君が参

加しました。 

４．倉庫の片付けの件。 

6月 22日（日）10時より行いますのでできるだけ   

  多くのメンバーの皆様の協力をお願いします。 

東日本区大会に参加 
 増田 隆 

第 28回東日本区大会が 6月 7日（土）に栃木県宇都宮

市のライトキューブ宇都宮において開催されました。

富士クラブからは私と吉澤君の 2 名が参加しました。

会長が急遽退会の

為、代議員会は委

任状になりました。 

13 時の開会式に

間に合うように、

吉澤君と新富士を

9 時過ぎのこだま  

で出発し、東北新

幹線に乗り継ぎ 12時頃には宇都宮に到着しました。バ

ナーセレモニー、東日本区アワーと続き、特別プログラ

ムの落語会となりました。笑点に出演している、立川晴

の輔師匠が会場を盛り上げました。お楽しみの晩さん

会には宇都宮餃子

の名店 4店舗が会場

に出店を出して参

加者のおなかをい

っぱいにしてくれ

ました。実際 2人も 

お酒と餃子で満腹

とり、まだ食べたか

ったが、帰りの新幹 

餃子に囲まれる吉澤君    線の時間が気になり

後ろ髪をひかれる思いで会場を後にしました。 

マイタイム 

小澤 嘉道 

今月 7 月 1 日は女房が事故に遭い丁度 1 年が過ぎま

した。兵庫県相生市へ親戚の葬儀へ行った時の事でし

た。駅まで迎えに来てくれた従兄の車に乗り、斎場に着

き停車すると、突然急発進、建物にぶつかり気が付けば

救急車に乗せられ入院となりました。頸椎骨折となっ

てしまい一か月ほど入院しました。 

退院してから 2,3 週間、家で静養後、仕事に入ると今

までと様子が違います。集中力がありません。そんな状

態で、すでに 1 年が過ぎてしまいました。今まで何ひ

とつ家の事、何もしてこなかった私、今いろいろなこと

を体験し学習しています。数か月前から病院を変へ、予

約時間より早く出て、ドライブと昼食を楽しむ時間が

増えました。何事もポジティブな生活です。 

はやく回復を祈りつつ、毎日が奮闘の連続です。 

 

富士山ＹＭＣＡ便り 
富士山 YMCA   金井 淳 

夏です！キャンプです！富士山 YMCAはこの夏に２つ

の青少年に魅力的なキャンプを企画しました。 

１つは「ジュニアリーダーズキャンプ」。キャンプ大好

き、リーダーになりたい高校生大集合。内容はサマーキ

ャンププログラムサポート、新規プログラム開発など。

対象は高校生で８月に３回開催します。もう１つは

「SDGｓキャンプ」環境に関心のある小学５年生～高校

生まで。４泊５日で８月 17 日～21 日まで開催します。

参加費、プログラムの詳細、お申し込み方法などは富士

山 YＭＣＡまでお問い合わせください。 

 
富士山 YMCA今年度の運営委員のみなさま 


